



Perayaan Tahun Baru Islam Dalam TMMD ke 117

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 16:48

Perayaan 1 Muharam TMMD Ke 117

Ada yang spesial pada pelaksanaan kegiatan TTMD ke 117 di Desa Mekarjaya kali ini. Tidak salah tentunya jika dibilang spesial karena pada saat pelaksanaannya juga bertepatan dengan Tahun baru 1 Muharam 1445 Hijriah. Karena berada diwilayah pedesaan yang sangat kental dengan nuansa islamiah maka dari pihak Pemerintah desa mengadakan kegiatan-kegiatan yang sudah rutin di laksanakan setiap tahunnya yaitu perayaan tahun baru Islam 1 Muharam 1445 Hijriah.

Adapun perayaan Tahun baru Islam 1445 Hijriah sendiri meliputi beberapa kegiatan yang diantaranya:

1. Dzikir bersama dilanjutkan doa akhir tahun
2. Sholat Magrib bersama
3. Dzikir bersama dilanjutkan doa awal tahun
4. sholat Isya berjamaah dilanjutkan acara Tauziah



Serda Irfan Faturrahman Fadilah selaku penceramah dan Serda Khoirul Utami Munthe sebagai Qori merupakan prajurit asal dari Batalyon Infanteri Raider 300/BJW yang tergabung dalam Satgas TMMD ke 117 Desa Mekarjaya Jampang

Kulon wilayah binaan Koramil 0622-13/Jampang Kulon KODIM 0622/Kabupaten Sukabumi.

Selain warga masyarakat tentunya para personil yang tergabung dalam Satgas TMMD ke 117 juga ikut meramaikan acara perayaan tahun baru 1 Muharam 1445 Hijriah. Kapten Inf Darkina selaku Komandan SSK menyampaikan bahwa disamping melaksanakan kegiatan yang menjadi sasaran pokok TMMD kegiatan seperti ini juga bagus untuk dilaksanakan karena selain dapat memperkaya khasanah pengetahuan tentang islam juga dapat menjadi ajang silaturahmi khususnya bagi Personel Satgas TMMD dengan warga Desa Mekarjaya dan guna memelihara persatuan dan kesatuan warga negara indonesia pada umumnya.

Kelancaran dan kesuksesan acara pelaksanaan perayaan tahun baru Islam 1445 Hijriah Desa Mekarjaya tidak lepas dari peran serta Kepala Desa dan perangkatnya, para DKM, MUI, Tokoh agama, Tokoh masyarakat serta peran serta aktif warga masyarakat Desa Mekarjaya.